

Monthly Update

Bulletin mensuel

July 15, 2024 / Le 15 juillet 2024

Accounting Standards Board

Conseil des normes comptables



IFRS® Accounting Standards Discussion Group Meeting Report – May 14, 2024

The Group discussed Consideration of OECD Pillar Two GloBE Rules When Accounting for Deferred Tax Assets, Assessment of Cash-generating Units in a Production Facility with Multiple Production Lines When One of the Products Has a Declining Market Demand, and more. [Read the meeting report](#) for full details!

Compte rendu de la réunion du Groupe de discussion sur les Normes IFRS® de comptabilité – Le 14 mai 2024

Le Groupe a notamment discuté de la prise en compte des règles GloBE du Pilier Deux de l'OCDE dans la comptabilisation des actifs d'impôt différé et de l'évaluation des unités génératrices de trésorerie d'une installation de production comptant plusieurs chaînes de production lorsque la demande du marché pour un des produits est en baisse. Pour le détail, [consultez le compte rendu](#).



Survey on the Restricted Fund Method and Fund Accounting Presentation

[Respond](#) to AcSB's brief survey by Aug. 16, 2024, to help us develop a new exposure draft on accounting for restricted contribution revenue.

Monthly Update

Bulletin mensuel

Sondage sur la méthode de la comptabilité par fonds affectés et la présentation selon la comptabilité par fonds

[Répondez](#) au bref sondage du CNC d'ici le 16 août 2024 pour l'aider à élaborer un nouvel exposé-sondage sur la comptabilisation des produits tirés d'apports affectés.



Virtual Roundtable Discussions: AcSB's Exposure Draft, "Improvements to Presentation and Disclosure of Investments for Pension Plans"

The AcSB is holding roundtable discussions to seek your input on our Exposure Draft, "Improvements to Presentation and Disclosure of Investments for Pension Plans." Join us for the English session on September 9, 2024, or the French session on September 10, 2024.

[Register now](#) to share your feedback!

Tables rondes virtuelles sur l'exposé-sondage du CNC *Amélioration des dispositions en matière de présentation et d'informations à fournir en ce qui a trait aux placements des régimes de retraite*

Participez à la table ronde virtuelle du CNC du 9 septembre (en anglais) ou à celle du 10 septembre (en français) sur l'exposé-sondage *Amélioration des dispositions en matière de présentation et d'informations à fournir en ce qui a trait aux placements des régimes de retraite*. [S'inscrire](#)

Monthly Update

Bulletin mensuel



Improvements to Presentation and Disclosure of Investments for Pension Plans

The AcSB wants your feedback on its Exposure Draft, “Improvements to Presentation and Disclosure of Investments for Pension Plans.” The proposed amendments to Section 4600 seek to improve fair value disclosures; disclosures of interests in investment vehicles; and presentation and disclosure of investment expenses. [Submit your comments](#) by October 2, 2024.

Amélioration des dispositions en matière de présentation et d’informations à fournir en ce qui a trait aux placements des régimes de retraite

Le CNC sollicite vos commentaires sur son exposé-sondage *Amélioration des dispositions en matière de présentation et d’informations à fournir en ce qui a trait aux placements des régimes de retraite*. Les modifications proposées du chapitre 4600 visent l’amélioration des informations à fournir sur la juste valeur, des informations à fournir sur les participations dans un instrument de placement, et des dispositions en matière de présentation et d’informations à fournir concernant les charges de placement. La période de commentaires prend fin le 2 octobre 2024. [Répondre](#)
